

# 新 聞 局

現局長 渡邊 心  
前局長 原田 健杜  
顧問 加藤 先生

こんにちは。新聞局です。新聞局の主な活動は、その名の通り新聞を発行することなのですが、どのような流れで発行されるのか知らない人も多いと思います。実は、『企画→取材→記事に書き起こす→出来上がったいくつもの記事を組み合わせて1枚の新聞にする』、という手順で作っていきます！

新聞局は上川地区の高校の新聞局とも交流を行つていて、新聞製作の技術を交流したり、講習会を開いたりして一緒に学びあうなど、とても交流が盛んです。また、新聞の全道大会は、他の部活と違い全員参加であり、技術の向上がメインの大会で、全道大会に参加して得られるものはとても大きいです。

ところで、現在、新聞局は問題を抱えています。それは、局員の数が少ないことです。現在1年生2名で活動していますが、今の人數ではぜんぜん十分ではありません。特別な知識などは一切必要なく、新聞製作の技術は入つてから学べるので、興味のある方はぜひ入局してください。お待ちしています。

最後に、原田先輩、短い間でしたがお世話になりました。ありがとうございました。そして、全校生徒、教職員のみなさん、取材で伺う機会があると思いますが、その節はご協力お願ひします。

